
FCO Hauptversammlung 2024 

Am Freitag, den 13.09.2024 fand die jährliche, ordentliche Hauptversammlung des FC Onstmettingen im 

Schützenhaus Onstmettingen statt. 

Walter Donderer begrüßte im Namen der Vorstandschaft die Vereinsmitglieder, Ortsvorsteher Jürgen Kurz, 

mehrere Mitglieder des Ortschaftsrats und den Ehrenvorsitzenden des FCO Sigfried Schott. Zu Beginn 

nannte Walter Donderer die Tagesordnungspunkte und eröffnete dann die Mitgliederversammlung. 

Zur Totenehrung erhoben sich alle Anwesenden. Man gedachte den seit der letzten Hauptversammlung 

verstorbenen Vereinsmitglieder Armin Schlaich, Walter Keller, Dieter Bader, Marcus Reichardt, Bernd 

Wendelin und Rudi Lang. 

Im Anschluss trug Jörg Brunner den Kassenbericht vor.  Dieser bestätigte dem FCO eine gesunde finanzielle 

Situation. Er bedankte sich recht herzlich bei allen Spendern und Sponsoren die uns finanziell und materiell 

unterstützt haben und wies alle Vereinsmitglieder darauf hin, dass es gerade in der heutigen Zeit enorm 

wichtig ist die regionalen Partner zu unterstützen. 

Anschließend eröffnete Marvin Liener die Berichte zum Spielbetrieb und der aktuellen Lage. Positiv 

erwähnte er, dass der Verein in den letzten 12 Monaten um 10% gewachsen ist. Dieser Anstieg verdanken 

wir überwiegend unseren starken Kooperationen mit Schule und Kindergärten und der im Sommer 2023 

neu gegründeten Mädchenmannschaft. 

Aufgrund zu hoher Kosten ist das Thema „Hartplatz-Sanierung“ vom Tisch. Allerdings bemüht sich der FCO 
um eine Alternative sodass das Gelände modern und ansprechend bleibt. Hier ist man bereits mit der 

Stadtverwaltung im intensiven Austausch. 

Marvin Liener wies auf die sehr schlechte Hallensituation in Onstmettingen bzw. Albstadt hin. Die 

Onstmettinger Raichberghalle ist schon seit geraumer Zeit aufgrund zahlreicher Mängel geschlossen. Und 

auch die Zollernalbhalle wird in naher Zukunft dicht machen.  Hier kommt die dringliche Frage auf wo wir 

mit unseren 150 Kindern im Winter trainieren sollen. Von Seiten der Stadtverwaltung haben wir noch keine 

Antwort erhalten. Marvin Liener bat den Ortsvorsteher und dessen Mitglieder sich für uns bei der 

Stadtverwaltung einzusetzen und etwas Druck zu machen, sodass wir auch in den Wintermonaten für die 

Kinder ein Fußballtraining anbieten können. 

Nachfolgend legte Sven Schöller den Geschäftsbericht der Aktiven vor.  Die Ausgangslage für die Saison 

2023/2024 war von vielen Problemen und Schwierigkeiten geprägt sodass letztendlich der Abstieg in die 

Kreisliga B erfolgte. Für die kommende Saison will und kann man auf jeden Fall positiv in die Zukunft 

blicken. Zusammen mit einem neuen Trainerteam bestehend aus Spielertrainer André Eckstein und Co-

Trainer Jürgen Wahl wird die „neue junge“ Mannschaft um den Aufstieg kämpfen. 

Trainer André Eckstein meldete sich zu Wort und betonte, dass es ganz wichtig sei, dass man in die Zukunft 

schaut und keinesfalls zurück um Schuldige zu suchen. Wir haben ein starkes Team das voller Energie und 

Kampfgeist in die neue Saison startet. 

Giuseppe Testa  legte den Geschäftsbericht der Jugend vor. Hier ist man mit dem Wachstum und der 

Qualität sehr zufrieden. Jedoch konnte diesmal aufgrund eines schwachen Jahrganges keine A-Jugend 

gemeldet werden was sehr zu bedauern ist. 

Im Anschluss fanden die Entlastungen durch Ortsvorsteher Jürgen Kurz statt. Der Vorstand und Ausschuss 

wurden komplett einstimmig entlastet, wodurch direkt zu den Neuwahlen übergegangen werden konnte. 

 

 

 

Die Vorstände wurden wie folgt gewählt: 

 Vorstand Finanzen:    Jörg Brunner (2 Jahre) 

 Vorstand Verwaltung/Öffentliches:  Walter Donderer (2 Jahre) 

 Vorstand Spielbetrieb:   Marvin Liener (1 Jahr) 

 

 

 

 



Auch der Ausschuss wurde neu aufgestellt.   

 Schriftführerin / Mitgliederverwaltung:  Jeanette Konzelmann 

 Öffentlichkeitsarbeit/ Kooperationen:  Stefanie Löffler-Roth 

 Fest-, Platz- und Gerätewart:    Thomas Hafke 

 Marketing/Sponsoring:    Geatano Martines 

 Jugendkoordinator:     Joe Testa 

 Jugendleiter:      Björn Bosch 

 Spielleiter Aktive:     Sven Schöller 

 Kaderplanung:     Holger Schott 

 Leiter AH:      Alexander Donderer 

 Passwesen und Postfach:    Jochen Klaiber 

 

 Kassenprüfer:     Tobias Schatz, Thomas Conzelmann 

 Ehrenvorsitzender:     Siegfried Schott 

 

Da es keine Anträge gab, ging man nach den Wahlen gleich zu den Ehrungen über. Marvin Liener ehrte für 

25 Jahre treue Mitgliedschaft: 

 Osman Ceylan,  

 Pascal Conzelmann,  

 Johannes Klaszka,  

 Renate Lutze, 

 Heinz Lutze,  

 Tatjana Lutze,  

 Marcel Metzger  

 Alexander Müller  

Sven Schöller wurde für 300 Spieleinsätze und Alexander Klaszka für 100 Spieleinsätze geehrt. 

 

Zum Abschluss wurden noch die kommenden Termine bekannt gegeben. Danach wurde die Veranstaltung 

als offiziell beendet erklärt. 

Ein herzliches Dankeschön für die gute Bewirtung geht an das Schützenhaus-Team! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vorstand, Ausschuss und geehrte Mitglieder des FC Onstmettingen 


